

大空の子

学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和3年3月23日(火)

帯広市立大空小学校

校長 川上 裕明

令和2年度のご支援に感謝申し上げます

今までの常識が通用しない日常が当たり前になり、なつかしテレビで見られる三密のコンサート会



場風景やマスクなしのようすに、すっかり違和感を感じるようになってしまいました。

学校では、常に「今の状況で児童に最適な活動は何か」を考えながら、学習活動を続けてきました。いくつもの複線化した計画を立てながら、感染状況の変化によりその全てを破棄してまた新しい計画を立てる…
・ことも普通になってきたように思います。

今年度の重点として「一歩前進 大空小学校」を掲げ、一年間歩んできました。例年どおりの学習活動や学校行事がままならない日々、しかし児童はコロナ禍の社会にしなやかに対応し、日々を楽しみ、成長してくれました。先日まで開催していた6年生の「おばけやしき」では、参加者に向けた様々な配慮がなされ、小学校の課程を終えるのにふさわしい立派な姿を見せてくれました。明日は卒業証書授与式、在校生の臨席はかないませんが、保護者の方をお迎えしてなんとか実施できそうです。コロナの新しい波が+勝を覆っているこの3月、現在でき得る限りの形で卒業生を送り出したいと思います。ご来場の保護者の方も、ぜひご協力をお願いします。



4月8日は始業式、新しい春がやってきます。厚く積もった雪が解け草木が芽吹き花が開く季節、大空小学校で新しい学びのステージを用意して待っています。

保護者・ご家族の皆様、地域の皆様には、たくさんのご支援を1年間ありがとうございました。来たる令和3年度、大空小学校最後の1年間もどうぞよろしく願いいたします。

帯広市立大空小学校長 川上 裕明

明日は第51回卒業証書授与式



明日の本番に向けた練習を積み重ねるたびに、6年生の顔が引き締まっていくのを感じます。同時に、この仲間と、先生方と、ひとときを大事に思うなんとも言えないあたたかさがにじんできます。51人の6年生がこれまで培ってきた空気です。

コロナ対策に迫られた短い式ですが、51人の児童と5人の担任の思い、会場で式に参加することのできない下級生や教職員の思いが、式の空気から感じられるはずで
す。卒業生の保護者の皆様も、感染対策にご協力いただきぜひご参加ください。


学級編成・学級発表 4/6(火) 10時にホームページで

本校では、学級編成替えを毎年度ごとに行っています。新たな集団で新たな人間関係を構築し、新たな協力体制を創り上げていく力を養うことが主な目的です。学級担任についても、いわゆる「持ち上がり」にはこだわらず、人事異動や校内の配置等を総合して決定します。

新しい学級編成・担任の発表は、4月6日(月) 10時より本校ホームページ(保護者限定ページ)にて行います。校舎玄関前での掲示はありません。また、これまであった「新6年生による新年度準備作業」は行いません。

始業式 4/8(木)

4月8日(水)に予定しています。児童は新年度の登校時刻8時20分までに登校、新しい学年の教室に入ってもらいます。

この日は、令和2年度始まりの始業式、新しく着任した先生方を迎える着任式、新しい学級での学級活動があります。新しい学年の教科書を配布しますので、カバンと筆記用具を持参してください。新2～6年生は入学式には参加せず、9時30分ごろ下校予定です。

◇◇校長室から◇◇ 健康観察カード

宿題のない春休み、まさに「この世の春」です。ね(6年生は課題がなかなか……。)。ただ、コロナ対策には引き続き充分気をつけてほしいもの。

1～5年生には4月分の健康観察カードをお渡ししました。引き続き記入して始業式の日(3月分と一緒に担任にご提出ください。6年生のは「春休み用」です。こちらは入学した中学校への提出をお願いします。



授業参観日 4月は学年ごとに実施します

次年度はなんとか形を工夫して、保護者の方にご来校いただける機会を増やしていきたいと思えます。とは言え、まだまだ感染拡大には注意が必要。ご来校の際には「体調・体温確認」「マスク着用」「三密回避」などご協力ください。また、その時点の情勢で内容変更や中止の場合もあります。その場合はご容赦ください。

参観日日程は前回お知らせのとおり。また、担任と保護者の二者面談を、4/23～5/6に学校で行います（「家庭訪問」は行いません）。どちらも新年度に改めてご案内します。

子供安全ネットワーク 1～5年生はそのまま、6年生は「大空中新1年生」として登録済?

休校期間中も、メールで連絡をさせていただくかもしれません。メールの登録は、新しい学級がわかって変更せずに、令和2年度のままでお願いします。切り替えの時期（4月末の予定）が来ましたら改めてご連絡します。

なお、卒業する6年生は、大空中学校の「新1年生」として登録されているかと思えます。こちら、春休み中に大空中からの連絡が届くかと思えないので、登録がまだの方はお早めに（詳しいことは大空中にお問い合わせください）。

お世話になりました 異動先は3/26の報道解禁以降にメールでお知らせします。

旅立ちの4月、本校も人事異動の時期を迎えました。

定年退職の年を迎えた□□□□教諭は、再任用教諭として次年度も本校で勤務します。転出・退職する教職員6名からごあいさつします。大変お世話になりました。

□□□□教諭～音更町の学校へ

早いもので大空小学校へ赴任して、6年という年月が過ぎ去ろうとしています。大空小学校では、音楽専科、学級担任、そして特別支援と様々な立場で子どもたちと関わりをもたせて頂きました。今年51回目の卒業生を送り出した大空小学校と私自身同じ年であったという偶然は、私にとってこの小学校とのつながりが必然であったと改めて感じています。多くの思い出深い時間を、子どもたちと共に過ごさせて頂いたことに深く感謝しています。ありがとうございました。



□□□□教諭～幕別町の学校へ

6年間お世話になりました。途中で産休・育休をいただきましたので、実質は4年間でしたが、明るくて元気がよく、素直な子供達と一緒に過ごした大空小学校で、たくさんの素敵な思い出ができました。皆様との素晴らしい出会い、教えていただいたことを忘れずに、新任校でも努力してまいります。本当にありがとうございました。



□□□□教諭～足寄町の学校へ

4年間という短い間ですが、大変お世話になりました。4年間、担任を続けてきたお陰で、多くの児童と保護者の皆様に支えられてきました。感謝の気持ちでいっぱいです。大空小学校では、多くのことを学ばせていただき、充実した学校生活を送ることができました。次の学校でも、皆様の顔を思い出しながら日々の業務に取り組んでいきます。4年間ありがとうございました！



□□□□教諭～幕別町の学校へ

新型コロナの影響で、学校生活も様々な制限があり、PTA活動もほとんどなく、保護者の皆様とも関わるのが少なかった一年だったこと、とてもさみしく思います。そんな中でも、元気いっぱい、笑顔いっぱいでその時その時を精一杯楽しんでいる子ども達の姿を見て、私もたくさんの元気と力をいただきました。新しい地でも皆さんからいただいた力を元に頑張ります。1年間という短い間でしたが、ありがとうございました。



□□□□□助手～退職します

この3月末で退職します。

4年間、そらの子学級の元気でにぎやかな子どもたちと過ごしてきました。最後の1年は、新型コロナのためいろいろな行事がなくなり残念な気持ちです。早く、楽しく健康な日常が戻ることを願っています。

4年間ありがとうございました。



□□□□補助員～帯広市内の学校へ

補助員として初めての仕事で緊張の毎日でしたが、元気いっぱいな子どもたちからパワーをもらい楽しい日々を過ごすことができました。1年半の短い期間でしたが、子どもたちの成長を見ることができ、たくさんの貴重な経験をさせていただき大変感謝しております。

本当にありがとうございました。



改めて、6名の教職員と本校へのご支援に感謝します。

4月にはまた新しい教職員を加え、新しい大空小で児童を迎えます。変わらぬご支援をよろしくお願いします。

新しい大空に はばたけ!!

4年2組□□□□くんの作品↑

6年2組□□□□くんの作品→

